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本年度の松ヶ江北小学校みんなの合言葉 

 【あいさつ・そうじ・時間のけじめ】 

 【やる気・本気・根気】 
 

１１１１月月   ししっっかかりり聴聴きき、、じじっっくくりり考考ええ、、質質問問ももししてて、、自自分分のの  

思思いいももははっっききりり伝伝ええるる……そそんんなな、、本本気気のの勉勉強強ををししよようう    
  

 

 

 

 

 

 １１月２６日（土）、本校の運動場

で、松ヶ江北校区グラウンドゴルフ

大会が行われる予定です。 

 先月末頃、このグラウンドゴルフ大会を前に、地域の方々が「２３日（水）に運動場の草刈りを」

と計画してくださいました。図々しいと思いつつも、「せっかくならば、２２日（火）の研究大会

の前に草刈りをしていただけるとありがたいのですが…」とお願いしたところ、快く１９日（土）

に変更していただきました。ところが、先週はじめの時点で、天気予報によると１９日（土）は雨。

検討の結果、更に繰り上げて１７日（木）に草刈りを行うことになりました。当日は朝から、総勢

１４名の方々が、草刈り機も多数準備して学校に来てくださいました。そして、 

運動場の草をそれはそれはきれいに刈ってくださいました。 

 という訳で、現在、運動場は９月３日（土）除草作業以来の素晴らしくきれいな 

状態になっています。お陰様で明日、気持ちよく、 

第２３回福岡県小学校生活科・総合的な学習教育研究協議会研究大会北九州市大会 

を開催することができます。ありがとうございました。子どもたちも一生懸命に本気の勉強に取り

組んでくれることと思いますし、教職員も全力で頑張ることができます。明日、県内各地から本校

に来られる先生方も、きれいな学校だと感じていただけるに違いないと思います。 

 さらに、今後、体育の時間でも休み時間でも、子どもたちが運動場でより安全に活動することが

できます。本当にありがとうございました。 
 

 加えて、今回の研究大会の開催に当たっては、保護者の皆様にも「接待係・駐車場係」等でお力

添えをいただき、心から感謝申し上げます。今回お申し出いただいた保護者の皆様、明日はどうぞ

よろしくお願いいたします。 
 

 明日の研究大会は教員の研修の場ですので、授業公開も保護者参観というかたちはとりません

が、子どもたちは以下のような勉強で、きっと本気で取り組む姿を見せてくれると思います。何卒

ご了解ください。 

   １年 ： 「あき いっぱい フェスティバル」で あそぼう  （生活科） 

   ２年 ： もっと なかよし 松北まちたんけん       （ 〃 ） 

   ３年 ： 世界の国とこんにちは          （総合的な学習の時間） 

   ４年 ： 松北エコクッキング大作戦        （    〃    ） 

   ５年 ： 松北の宝「猿喰新田」ＰＲ大作戦     （    〃    ） 

   ６年 ： 日赤豊寿園「にこにこ交流」プロジェクト （    〃    ） 

 それぞれの学年の学習活動を実現するに当たっては、

地域の皆様をはじめ関係機関等の皆様の絶大なご理解と

ご協力、ご支援をいただいております。 

 本当に“松北校区ならでは”と感じることばかりで、

いくら感謝してもしきれないくらいです。このご恩返し

は、子どもたちを大きく伸ばし、成長させていくことだ

と考え、今後も日々頑張ってまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第４４号  平成２８年１１月２１日（月） 

  ＜あとがき＞ 

 明後日頃から、一段と寒くなってく

るようです。今年も残すところ１ヶ月

ちょっととなりました。健康第一で、

力強く乗り切っていきましょう。 
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